

**Florian Hummel** studierte nach Auszeichnungen bei „Jugend musiziert“ zunächst in Würzburg Violine bei Prof. Conrad von der Goltz, Viola bei Prof. Anton Weigert und Dirigieren. Anschließend nahm er in Stuttgart das Viola-Studium bei Prof. Enrique Santiago, Musikgeschichte bei Prof. Joachim Kaiser und das Kammermusikstudium beim MELOS-Quartett auf. Nach erfolgreichem Abschluss folgte ein Meisterklassenstudium bei Prof. Herbert Blendinger in Graz.

1982 Fachbereichsleiter an der Jugendmusikschule Ludwigsburg und Dozent an der Hochschule für Musik in Stuttgart als Leiter des meth.-päd. Seminars.

1992 Leiter der Städtischen Musikschule Nagold, künstlerischer Leiter der Nagolder Konzertreihe, Dirigent des Nagolder Kammerorchesters und des Nagolder Jugendorchesters.

2001 Ernennung zum Stadtmusikdirektor durch den Gemeinderat der Stadt Nagold.